

Chers parents,

Vous le savez probablement, le rectorat veut **fermer une classe** à la rentrée prochaine. Il n'y aurait pas assez d'inscrits, alors que **26 enfants sont nés en 2014** et devraient normalement faire leur rentrée en septembre prochain (TPS). Ils ne **seront pas comptabilisés**, et donc **pas acceptés à l'école**, et une classe sera fermée...

Nous avons donc fait une réunion, et avons écrit **une lettre à l'Inspectrice de l'académie** (ci-joint) expliquant **notre désarroi et nos inquiétudes**. Vous y retrouverez toutes les **informations nécessaires pour bien comprendre la situation**.

Nous vous proposons donc **différentes actions** à mener d'ici **JEUDI 28 JANVIER**, date où se tiendra la commission et où sera prise la décision de fermeture **si nous ne nous mobilisons pas** :

-Envoyer par VOIE POSTALE la lettre ci-jointe signée, à l'attention de l'Inspectrice de l'Académie, Mme Le Brozec. L'idée étant d'inonder et de saturer la boîte de notre interlocutrice... Nous pensons que ça aura beaucoup plus d'impact si nous inscrivons sur l'enveloppe la mention « PERSONNEL », afin que ce soit l'inspectrice qui ouvre le courrier.

-Envoyer cette même lettre par MAIL, toujours à l'attention de l'Inspectrice de l'Académie, Mme Le Brozec (dans l'objet du mail) : ce.ien22.lannionsud@ac.rennes.fr
Vous la trouverez en **format PDF** à copier-coller, ou à ajouter en pièce jointe sur la **page Facebook de l'AMICALE LAÏQUE de PLOUMILLIAU** ou sur le **blog des parents d'élèves** : <http://maternelle2ploum.canalblog.com/>

L'idée étant toujours d'inonder et de saturer la boîte mail de notre Inspectrice d'académie (vous pouvez l'envoyer sans modération, même plusieurs fois par jour si le cœur vous en dit !)...

-SIGNER LA PETITION qui circulera à la sortie de l'école et que nous enverrons au rectorat.

-aux parents ayant des **enfants nés en 2014**, il faudrait les **pré-inscrire en mairie avant jeudi 28/01 (avec le livret de famille)**. Ainsi, le rectorat aurait la preuve des réelles intentions d'inscription...

Enfin, des **actions ponctuelles** sont en train de se monter :

-Lundi (25 janvier) à 16h30 : RASSEMBLEMENT DEVANT L'ÉCOLE avec des banderoles pour photo et parution dans la presse (Trégor, Télégramme, Ouest France)

-Mardi 26 matin (et après-midi s'il y a suffisamment de monde) : **OCCUPATION du bureau de la directrice de l'école** afin de répondre au téléphone, et de chambouler un peu le fonctionnement administratif de l'école. Le rectorat n'aimera pas ! Là-aussi, la presse est attendue.

-Jeudi 28 janvier à 8h30 (et toute la matinée) : **RASSEMBLEMENT DEVANT LE RECTORAT DE ST BRIEUC** lors de la fameuse commission, avec les banderoles.

Bien-sûr, tout ceci n'aura d'effet que si nous sommes tous mobilisés, et que nous jouons tous le jeu ! Nous comptons donc sur chacun, car ce problème nous concerne tous (et la fermeture aura évidemment, dans un second temps, des répercussions sur l'école primaire)...

Les parents d'élèves